

Journée de la Femme - "Le corps de la Femme : un enjeu féministe"

Pau - Amphithéâtre de la présidence

Du 7 mars 2018 au 7 mars 2018



Jeudi 8 mars 2018, à partir de 14h, à l'amphithéâtre de la présidence, *Journée internationale pour les Droits des Femmes*, « Le corps de la Femme : un enjeu féministe ».

En partenariat avec l'association étudiante Art&Fac et Solidaires Etudiant-e-s.

Exposition et conférences suivies d'une discussion libre avec le public.

A l'occasion de la *Journée internationale pour les Droits des Femmes*, Art&Fac et Solidaires Etudiant-e-s proposent une après-midi de conférences autour du corps de la Femme et des diktats qui lui sont imposés, que ce soit dans le monde de l'Art ou au quotidien.

Une exposition de dessins réalisés par des femmes artistes sera également présentée. Elle abordera la question du corps et plus particulièrement du « corps gros ». En effet au mois d'Aout 2017, Twitter a vu fleurir le hashtag #AugustAdipose lancé par des illustratrices présentes sur le réseau social. Il s'agissait de poster des réalisations présentant des corps de femmes bien en chair ou grosses tout en cherchant à les individualiser et montrer autre chose que leur poids et leurs formes.

Ce hashtag a été très suivi et a vu un grand nombre de travaux être partagé sur les réseaux sociaux.

Cette exposition aura donc pour but de donner une autre dimension à ces œuvres et à cette démarche en permettant à ces artistes de s'affranchir du domaine virtuel en présentant leurs œuvres originales au public.